

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

**ACTA ORDINARIA DE CONCEJO N°12
MIÉRCOLES 28 DE ABRIL DEL 2021
CONCEJO MUNICIPAL
MUNICIPALIDAD DE CONCÓN**

Tabla:

- 1.- Apertura de la Sesión.
- 2.- Aprobación de Acta no hay.
- 3.- Informe del Sr. alcalde.
- 4.- Correspondencia recibida y despachada.
- 5.- Cuenta Pública año 2020, en virtud de lo requerido en el artículo N°67 Ley N°18.695.
- 6.- Comisión.
- 7- Incidentes.

SECRETARIA MUNICIPAL

Buenas tardes señores concejales siendo hoy miércoles 28 de abril, siendo el último miércoles del mes de abril conforme a lo que establece el artículo 67 de la Ley orgánica de municipalidades vamos a dar inicio a la sesión de concejo municipal donde se va a dar cuenta pública de la gestión 2020. Para iniciar este concejo municipal doy la palabra al presidente del concejo el alcalde señor Oscar Sumonte González, alcalde puede iniciar la sesión de concejo.

PRECIDENTE DEL CONCEJO

Muchas gracias secretaria municipal

El nombre de dios y la patria y nuestra comuna damos por iniciada la sesión ordinaria N°12 del 28 de abril del 2021 del concejo municipal de Concón. Secretaria Municipal proceda por favor a la asistencia

SECRETARIA MUNICIPAL

Señores concejales señor presidente la tabla del día de hoy contemplaba la aprobación de acta que hoy se retira en virtud del punto central lo mismo el informe del señor alcalde la correspondencia recibida y despachada y nos centraremos solamente en el punto número ciento que es la cuenta pública año 2020 en forma virtual según lo que establece que ya señalé el artículo N°67 de la Ley orgánica de municipalidades Ley 18.695, señor alcalde puede comenzar el punto número cinco dando su cuenta pública año 2020 proceda.

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL
PRESIDENTE DEL CONCEJO

Muchas gracias secretaria municipal.

Estimadas vecinas y vecinos de Concón como establece la ley me corresponden entregar la cuenta pública en el mes de abril correspondiente al año 2020, sin duda una cuenta pública muy especial en varios sentidos por lo que vivimos en el año anterior y también por lo que significa que es mi última cuenta pública como alcalde.

Desde que se inició el año 2020 con un presupuesto estimativo especial de más de \$14 mil millones de pesos veíamos sin duda proyectada la comuna muy ajustada pero jamás pensábamos lo que iba a suceder producto de la pandemia y de la situación del movimiento social que produjo muchas circunstancias que llevaron a poder cambiar y modificar los presupuestos de los municipios, se vieron afectados los ingresos de no solo de los municipios si no del país entero en la calidad del trabajo, en el tema de la salud, en fin tuvimos que buscar una estrategia para poder enfrentar del primer momento durante el año nos llevaron a terminar un presupuesto aprobado digamos presupuestariamente y financieramente algo que veíamos muy complejo hacia adelante es por eso que iniciamos el primer ajuste presupuestario dejando de hacer cosas de más de \$150 millones de pesos para poder generar las primeras ayudas en los temas de emergencia en la adquisición de alimentos para entrega de la comunidad esto fue el primer sacrificio y la primera contracción del presupuesto que veíamos con desesperación que no teníamos toda la certeza que podíamos llegar a fin de año con mayores ingresos como estaban presupuestados pero donde sin duda fue la mayor ajuste fue en más de \$2.600 millones de pesos que duele mucho porque estábamos proyectando una comuna con un crecimiento muy potencial y en ese sentido tuvimos que no solo apretarlo si no y además dejar de hacer cosas de tal manera que no solo pudiéramos despertar con distintas acciones para poder llegar a la comunidad y también poder visualizar que si no recibíamos estos recursos durante el año podíamos terminar con déficit cerrando el tema presupuestario y eso le dimos la fuerza suficiente y fuimos acogidos y apoyados por el concejo para hacer estos ajustes, tuvimos que dejar de hacer muchas cosas, muchos proyectos, tuvimos que desatender algunas urgencias en ese sentido que no eran necesarias para lo que estábamos viviendo así que es por eso hicimos estos ajustes que ustedes van a ver que tuvimos que tomar una estrategia y también van a ver más adelante lo que significó esta proyección, esta visión para poder equilibrar nuestro presupuesto y no adeudarnos de ninguna manera, también hicimos una tercera modificación presupuestaria cerca de \$70 millones de pesos que también fueron especialmente para adquirir cajas de mercadería una de las cosas más sentidas y requeridas por la comunidad, se nos venía el mundo abajo con el

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

tema de la que salud, con el tema social, con el tema del trabajo, el tema económico en fin había que enfrentarlo por eso además a través de las asociaciones de municipalidades de la cual me honro ser uno de los vicepresidentes a nivel nacional por más de cuatro periodos como independiente en esta instancia a nivel nacional pudimos apelar al gobierno y conseguimos estos importantes aportes para paliar en parte los déficits y enfrentar el tema de la pandemia con mayor fuerza, se recibieron estos dos fondos covid 1 y 2 de \$180 millones de pesos primero y \$214 millones de pesos el segundo que vino a de alguna manera ayudar de este proceso de emergencia y aquí es que en donde empezamos a verificar sinceramente y lo que empezamos a ver lo que significaba tener una comuna afectada por esta situación especialmente que le pegaba muy fuerte a la comuna de carácter turística, de carácter de la gastronomía, la hotelería, los oficios informales en fin como en todas partes pero en Concón también sufrimos esa situación porque tuvimos que apoyarnos en entregar mercadería, en el año normalmente lo hacíamos alrededor de 2 mil cajas de mercadería se entregaban y ustedes pueden ver aquí en esta imagen que con fondos municipales, con los fondos solidarios y los programas que el gobierno regional entrego en mercadería superamos con crecer estos aportes que eran una ayuda es verdad no era la solución pero permitía poder entregarle algo de ayuda a la gente que la estaba pasando mal y lo sigue pasando muy mal.

También creamos una panadería social la primera la cede que agradecemos al Club Deportivo Concón National que pudimos no solo implementar esta panadería social sino que además pudimos ampliarla hacia el sector urbano en el sentido de poder entregar este vital elemento de consumo que muchas veces había gente que ni siquiera tenía como para comprar pan asique estos fueron imagínense durante el periodo de más de 183 mil panes entregados a la comunidad y además de eso significo poder absorber mano de obra las manipuladoras fueron contratadas y también la persona que llevaban el pan hacia los distintos lugares y también hacia los comedores, también nos permitió con estos recursos y hacer estos ajustes el programa de sanitización todos nos vieron como nuestra gente estaba también haciendo todos los esfuerzos sociales entregando esta posibilidad de sonetizar distintos lugares en Concón pero aquí yo quiero destacar además el aporte voluntario de un grupo de conconinos que se dieron la tarea de salir en las noches también apoyar esta gestión la cual nosotros valoramos y agradecemos enormemente a ese equipo de voluntarios que estuvo sanitizado durante mucho tiempo y también en conjunto con el municipio, y también entregamos vales de gas y alimento a los comedores sociales importante también labor que debemos de destacar que han hecho nuestros dirigentes durante y lo siguen haciendo hoy día para poder ayudar a las familias que lo más lo necesitaban y que no tenían

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

ni que comer y eso también un tremendo esfuerzo de nuestros vecinos que de alguna manera que apoyamos.

La entrega de alimentos e insumos básicos para adultos mayores en sus domicilios por su puesto muy importantes no podían moverse de sus lugares y nuestros equipos del área social fueron a dejar directamente a sus casas este vital elemento, se implementó un fondo solidario que permitía a que a la gente de la discapacidad y adulto mayor fonos especiales para que pudiéramos acudir directamente a ellos contar con una comunicación directa muchas veces ir a comprarle los requerimientos, medicamentos o mercadería en apoyo digamos en este proceso tan complejo que estamos viviendo.

Se tuvieron que eliminar una serie de talleres deportivos, culturales de todas las áreas, pero lo tuvimos que implementar de otra manera de forma virtual ya que los presenciales no podíamos hacer por eso que se crearon estos talleres virtuales donde participaron más de 2 mil personas un gran numero en personas entusiastas que necesitaba tener esa comunicación y que tampoco podíamos dejarlos solos

Acá hay algo importante además compramos materiales para hacer mascarillas fue uno de los primeros momentos y primeras iniciativas a nivel nacional que generamos pero fue además con un aporte voluntario de más de 60 mujeres de nuestra comuna que cuando hicimos el llamado dijeron nosotros estamos disponibles y vamos a ayudar y ellas confeccionaron y el equipo municipal repartió esas 6 mil mascarillas en toda la comuna de Concón realmente algo extraordinario que volvemos a agradecer a las voluntarias que nos ayudaron en este trabajo.

En el área de salud sin duda también tuvimos que implementar algunas acciones ayudamos a las medidas sanitarias de nuestra feria Por Venir que estuvo cerrada durante bastante tiempo, pero cuando abrieron les ayudamos a implementar de mejor forma para que pudieran atender a su clientela con seguridad y en el ámbito de la higiene y la salud y por su puesto con todos los elementos necesarios para esto.

También los micro empresarios, los empresarios gastronómicos, hoteleros necesitaban tener apoyo lo estaban pasando muy mal también y decidimos ir en apoyo y creamos una estrategia especial de un plan piloto de reapertura es decir que cuando se pudiese atender nuestros empresarios estuvieran preparados es por eso que nos sentimos muy orgullosos de haber sido la comuna piloto también a nivel nacional de haber capacitado a los empresarios, a los trabajadores a todos los que tenían que ver con el tema de la gastronomía y hotelera de tal manera que cuando se podía abrir ya tenían

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

toda esta capacitación en sus manos y fue realmente un trabajo en conjunto con nuestros empresarios muy importante.

Bajamos en esta medida destructiva tuvimos que decirle a la comunidad, a las organizaciones que no había subvenciones sin embargo dejamos solamente unas subvenciones especiales para la Seguridad Pública que entregaron alrededor de 14 proyectos adjudicados por un monto de 42 millones de pesos eso no lo dejamos de hacer, pero si las demás subvenciones las tuvimos que suspender y la comunidad y las organizaciones hace lo entendieron porque estábamos haciendo todo un esfuerzo.

También valorar el trabajo de la gente de nuestro departamento de educación de cada uno de los establecimientos que continuaron trabajando a pesar de que no estaban de forma presencial si se les tenía que entregar, tenían que ir los trabajadores, los directores, los académicos todos apoyar esta entrega que la Junaeb al comienzo entregaba una cierta cantidad además con recursos nosotros implementamos para llegar a más gente y ahí hay un trabajo que también debemos agradecer a todos los establecimientos municipalizados que se la jugaron también para mantener este servicio y esta ayuda. A través también del departamento de educación se empezó a implementar todo el tema tecnológico que vimos la brecha que había en el ámbito de la conexión de muchos de nuestros estudiantes y que por lo tanto comprometimos la compra de computadores, el Tablet y chip para alumnos y que tenemos que decirlo con mucha claridad que hoy día para enfrentar este periodo estamos con mucho mas implementos de todas maneras pensando que ojala cambiemos de fase y puedan volver los niños a clases y mientras estemos en esta fase yo lo he dicho en reiteradas oportunidades no es aconsejable que nuestros niños estén en los establecimientos por eso que están implementados completamente con todos los sistemas no solo los alumnos sino que también los profesores a la cual agradecemos el tremendo esfuerzo que han hecho el año 2020 y que siguen haciendo en esta circunstancia hoy día los niños tiene que estar en sus casas trabajando.

Mantuvimos la ayuda escolar que se aumentó principalmente en más de 1.000 beneficiados esto lo hacemos todos los años, pero lo aumentamos en esta oportunidad.

Y la estrategia en salud que era fundamental aquí era un trabajo que debíamos de enfrentarlo a tiempo, no tarde hicimos el llamado a nivel nacional que se nos escuchara a los alcaldes que tomaran en cuanta la atención primaria al comienzo no fue así después con el tiempo se dieron cuenta que era fundamental tener esta conexión entre el estado y el gobierno

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

los ministerios, los servicios de salud y los más cercanos como es la atención primaria es por eso que nosotros implementamos en primer término el trabajo del área de salud con avanzada médica, con el box de exclusiva para pacientes sospechosos de covid-19 separándolas de la atención normal de Sar el Cesfam no dejó de atender mantuvo entregando los servicios disminuido sin duda pero siempre estuvo atento trabajando fundamentalmente en eso. Se creó una unidad especial que hasta el día de hoy ha sido fundamental para poder detectar y trabajar y hacer el seguimiento hacia las pacientes que han sido contagiando o que sin duda hay que tener mucho cuidado por lo tanto también se creó un número de servicio, pero este equipo fundamental con una serie de profesionales que permitían llegar a sus hogares y que han ido en su casa digamos alguien afectado por este virus.

Un saludo especial para todos los trabajadores de la salud que durante todo este tiempo han entregado todo su esfuerzo hoy día estamos con el proceso de vacunación no han dejado de atender estamos empeñados que en definitivamente podamos bajar nuestros índices de tal manera de bajar y estar en fases distintas por eso un homenaje muy especial para nuestros trabajadores de la salud y aquí quiero decir algo muy simple que no todos lo saben les pudimos entregar a gran parte de ellos su bono especial que no lo difundimos ni nada se les entregó un bono especial de \$400 mil pesos a cada uno porque aquellos que tenían 44 horas y así hacia abajo eso con acuerdo del concejo municipal como premio y incentivo y además agradecimiento por el trabajo ejecutado durante todo este tiempo

También avanzando en las acciones que tuvimos el año pasado, tuvimos unas iniciativas ambientales que son importantes manifestarlas y entregarlas en esta cuanta pública, estamos a porta ya y firma de para un convenio para postular al sistema de certificación scam que se había pedido y requerido por la comisión de Medio Ambiente que preside la concejal María José Aguirre insistentemente hoy día esto va ser una realidad que hacia adelante se trabaje para que la municipalidad este certificada a través de este sistema que es fundamental este compromiso, lo otro hemos iniciado y esperamos que esto lo termine.

En el ámbito de la roca oceánica lo que no todos saben la roca oceánica que aquí vemos es un 0,9 estarías que están declaradas como santuario es lo mínimo de todo ese tremendo peñón de roca que está declarado como santuario por una parte por eso que hemos apoyado el trabajo que está haciendo el Ministerio de Medio Ambiente, la Seremi de Medio Ambiente, el concejo de monumentos para ampliar a todo el entorno del santuario de la naturaleza y así protegerlo aún más porque no es solo una parte que está

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

protegida como y declarado como ley de santuario de la naturaleza así que esa es parte del proceso que hemos iniciado y esperamos que se termine.

Se trabajo en un plan piloto un acierto de una iniciativa de Eco Ruta vecinal una institución que ya ha demostrado con creces su trabajo ambiental en la comuna y que nosotros reconocemos enormemente el trabajo y por eso se hizo en conjunto para iniciar este reciclaje en casa con 240 familias inscritas una situación muy hermosa que permitió decir que esto hay que seguir avanzando y tenemos que volver a inyectarnos en este tipo de proyectos sobre todo en conjunto con esta institución u otras que quieran trabajar, por eso que nos incentivamos y con fondos del año 2020 pudimos adquirir un camión de reciclaje móvil que empezó a funcionar pero por estar en cuarentena pero ya está planificado para recorrer toda la comuna y así poder que la gente no tenga que venir al punto limpio que maneja Eco Ruta vecinal pero así vamos a ir a cada uno de los sectores de la comuna y retirar y reciclar parte de estas situaciones que hoy a veces esta votada en cualquier lado por eso ese es el empeño en colaborar.

Después de muchos intentos de conversaciones, reuniones con los ministerios, distintas ministras de Medio Ambiente y con el apoyo también de nuestra Seremi de Medio Ambiente pudimos obtener humedal de nuestra comuna y que ingresara a la ley de protección de humedales urbanos una muy buena noticia que sin duda tiene mucho trabajo hacia adelante y que además seguimos trabajando también para en algún momento se convierta en un santuario de la naturaleza este es un recinto que lo administra el municipio que fue entregado ya algunos años por Enap Refinerías a manos de la municipalidad para su mantención y queremos seguir protegiéndolo y es uno de los puntos más relevantes en el ámbito ambiental, sin duda el tema del campo dunar no podemos dejar de decir nada al contrario creemos que acá hay mucho todavía que resolver no ha sido fácil enfrentar yo tengo mucho que decir al respecto el año pasado recibimos el plan de manejo por parte de la ministra de Medio Ambiente que está ahí en presencia en el mismo campo dunar un plan de manejo preparado por el ministerio de medio ambiente que valoramos sin duda han sido revisados y debiera ser aprobados por el concejo municipal pero sin embargo que vemos con preocupación de que si no hay voluntad de del dueño de esta tremenda área del campo dunar es la empresa Reconsa no va a servir de nada puede quedar solamente el papel esperamos algún día cambiar y se entienda que lo que buscamos la protección no hay que olvidar que estos son terrenos privados y aquí hay algo que quería dejar expresamente establecido se hablado mucho y se especulado del tema del campo dunar, hay muchas cosas que se podrán decir no es el momento para poder explicarlo pero si hay algo que quiero

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

manifestar por eso me detengo un segundo en esto cuando en el año 93 antes que fuéramos comuna y perteneciéramos a Viña del Mar se creó un decreto que declaraba cincuenta hectáreas como santuario de la naturaleza como comuna de Concón del extenso campo dunar 50 hectáreas, al año siguiente por razones que no voy a dar a conocer ahora se cambiaron a solo 12 hectáreas y de esas 12 es tareas las colocaron en el lugar que menos requería tener protección de acuerdo a los estudios. Cuando se crea la comuna de Concón y asumimos como el primer alcalde el año 97 quedan dentro de la comuna de Concón 9,5 hectáreas lo que hicimos desde el comienzo dijimos vamos a intentar recuperar el decreto original es decir llegar a las 50 hectáreas no fue fácil muchos trámites, muchas reuniones pero llegamos al final se llegó a un acuerdo que se aumentó la primera instancia a 19,5 y después con el esfuerzo y el apoyo y la presencia de la comunidad a través de una libre hay que decirlo, de la comunidad organizada y del municipio de la época se logró llegar hasta 30,1% de hectáreas sin embargo faltaba es por eso que yo propuse el cambio del plan regulador que las 20 hectáreas siguientes fueran declaradas como áreas verdes a pensar de la oposición de los dueños aquí quiero dejar bien claro cuando yo llegue como alcalde vamos a recuperar las 50 hectáreas acá esta recuperadas 30 como santuario y 20 como área verde protegidas eso es algo que es fundamental continuar porque no sacamos nada con tener esto si no hay voluntad de la empresa privada para resolver definitivamente.

Iniciamos rápidamente para decir algunas de las obras que pudimos hacer el año 2020 o que se empezaron y que las teníamos en carpera que por diferentes razones algunas están empezando muy tarde, pero son las siguientes

Los bacheos que todos los años hacemos con aporte a veces municipales y aportes que entran del Fijen que es un fondo que no a todos los municipios del país le llegan que son entregados cuando hay una buena gestión el estado la Subdere le entrega estos fondos al municipio, también la pavimentación de la calle Vergara entre calle 5 y calle 6 con fondos Fijen también, el mejoramiento de Los Romeros la solución de las aguas lluvias, vereda y pavimentación con fondos del gobierno regional que solamente una calle de

Los Romeros que nosotros entendemos que pide una parte de los vecinos que podamos sentarnos y ver que lo que va pasar con el resto de este hermoso entorno de uno de los sectores importante de la comuna y estamos disponibles para poder avanzar por ahora ese está en construcción.

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

También la pavimentación de la calle 6 con fondos fijan también que ya era un requerimiento hace mucho tiempo el mejoramiento de la reposición, asfalto pasajes 1, 2 y 3 de la población los troncos con inversión municipal acá hay un compromiso de los dirigentes que requerían y entregamos los recursos municipales para sacar adelante estos proyectos, el término de la pavimentación de la calle Centinela que es la que llega a la vía vip a lado de la población Gerona que le ha cambiado la vida a esa población en su ingreso especialmente, en la reposición de paraderos en el borde costero y algunos del sector rural también una estrategia que estamos avanzando colocando en etapas el trabajo de empleo de generación de empleos que los tenemos hace años muchos años ya trabajando con nosotros que son los que van hacen veredas, mejoran los patios de los edificios sociales y que siempre están apoyando las actividades de los dirigentes en cosas menores pero que son muy importantes que estamos dando empleo a una buena cantidad de familias de nuestra comuna.

Este es algo que también nos alegra muchísimo la entrega definitiva de la cede vecinal la nueva RPC III, una hermosa cede versión del Gobierno Regional que ya está a disposición de los dirigentes para su uso muy importante proyecto, además la gestión que se hicieron en el año 2020 para conseguir los recursos externos aquí no es solo los recursos municipales, los municipios, las autoridades tenemos que tener la capacidad para buscar recursos afuera externos y aquí el equipo de cultura, el equipo del museo, la biblioteca en fin trabajaron y cerca de \$120 millones de pesos en una serie de proyectos que fueron postulados y que se ganaron, algunos se están ejecutando otros se han tenido que correr porque no se han podido hacer por el tema de la pandemia pero son realmente el esfuerzo que han hecho los funcionarios, los trabajadores para poder buscar recursos eterno en el ámbito cultural.

El programa de protección del Serviu con fondos muy breves de la familia, pero con fondos muy importantes del Mimvu de más de \$528 millones de pesos para mejorar la justa de vecinos la Nueva Concón, en la RPC III también, en la Villa Concón y en el block J para las viviendas sociales importante inversión del año 2020.

Aquí hay proyectos que partieron y con fondos del año 2020 que están recién en ejecución y algunos que empiezan a ver la luz por decirlo así aquí el programa de proyección familiar de espacio urbano de la junta de vecinos de Porvenir un cambio de lo que era un área verde bastante a maltraer le está cambiando la cara con inversión municipal y también del Mimvu con más

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

de \$80 millones de pesos, con iluminación, área de descanso, de juegos, en fin.

El mismo programa también para mejorar una placita de la junta de vecinos del mirador también con aporte municipal y del Mimvu están en pleno desarrollo esto está en pleno desarrollo el mejoramiento de la sede de la junta de vecinos de los Tres Esfuerzos del equipamiento comunitario del cambio de la techumbre esto está por empezar trabajos por parte también por fondos municipales y del Mimvu este es un proyecto que aun a partido pero está aprobado y esperamos que muy luego se inicie este es el Club Deportivo histórico Saca Chispas que una sede que lleva muchos años ahí va ser remodelada y va a tener un proyecto realmente hermoso con un monto de \$174 millones pero también con aportes municipal y del Mimvu.

Mejoramiento del espacio donde la pasarela F30 que era muy solicitada por los vecinos porque le faltaba iluminación, le faltaba mejorar ese lugar en pleno proceso, le instalamos más luminarias para recuperar ese lugar y la gente usa mucho esa pasarela para llegar al sector del mirador así que este es uno de los proyectos que también están dentro de la ejecución.

La construcción del alcantarillado Villa las Ilusiones que esto lo hemos conversado otras veces se ha demorado, una serie de situaciones nos han pasado pero esperamos que puedan terminarse porque es parte de un proyecto integral esta es una solución particular de alcantarillado que va a ayudar ya lo diremos a más adelante a la posta Rural y a otras sedes que mencionaremos pero aquí lo más importante que además va a poder resolver el alcantarillado al sector de la ilusiones este es el primer tema particular de alcantarillado de una planta de tratamiento de todo el sector Rural.

Importante también reconocer los aporte de las gestiones que uno puede vivir y golpear las puertas, con los ministros, los seremis para que exista más inversión sectorial en nuestra comuna yo una de ellas dar ejemplo de varias que son muy importantes que llegan a la comuna como por ejemplo el mejoramiento de la F528 como más conocida como la del Fuerte Aguayo donde se pudieron instalar por un lado veredas que no había como caminar en ese lugar, el recarpeteo que va ver asfáltico para mejorar ese lugar y algo que requerían los vecinos hace mucho rato en plena ejecución la seguridad vial del acceso del Fuerte Aguayo con un monto de \$365 millones de pesos con paraderos, con semáforos inteligentes, peatonales en fin va poder tener mayor seguridad en el acceso a esa vía del Fuerte Aguayo que es muy peligroso y que esperamos ya este muy pronto terminada

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

Este es un proyecto que, si bien en cierto no se ha ejecutado, pero ya está licitado y en próxima ejecución la renovación del puente Limache pero que no solo viene a reglar el puente Limache, sino que además viene a mejorar la entrada a la escuela Puente Colmo y el cambio de la pasarela para colocarla en condiciones técnicas en el sitio correspondiente financiamiento por más de 400 millones de pesos del Mop

Y acá hay algo que mucha gente no se explica porque pasa con la rotonda que se producen tantos tacos igualmente bueno una de las razones de esto es que falta no está terminada es por eso que ya está en pleno desarrollo el financiamiento de más de \$16 mil millones de pesos para hacer los puentes que tiene que atravesar el Rio Aconcagua y completar esta rotonda ojala se continúe pasando por la línea del tren a 8 metros de altura evitando esos topes que producen en gran parte esos tacos así que hay buenas noticias porque esto el Mop ya lo licitado y esperamos pronto tener las adjudicaciones y viene de la mano de algo que vamos a decir más adelante

El mejoramiento del socalo que ya hemos ido por parte buscando la alternativa para recuperar lo de hoy día se van a cambiar se van a cambiar ventanas y se va a mejorar parte del techo que es el asfáltico que está en muy mal estado este es un proyecto maravilloso que todos han podido disfrutar en la Playa Amarilla con fondos de obras portuarias de más de \$1.000 millones de pesos en dos etapas y ahora hay que decirlo ya están aprobadas una tercera etapa de \$160 millones de pesos para dar por terminada varias cosas que son necesarias para esta principal Playa de Concón la Playa Amarilla

Aquí tengo que hacer otro alto porque este es un proyecto emblemático para mi gestión, estoy dejando mi gestión y yo tenía toda mi intenciones de haber inaugurado nuestro querido centro cultural, lamentablemente por diferentes razones el contrato se tuvo que dar por terminado fueron cobradas las boletas de garantía por el Gore al contratista y quedo en esa situación cuando uno pasa y ve que esta todo detenido y es efectivo, hoy día estamos en espera de determinar y hacer los trámites para que ojala junto al gobierno regional podamos volver a licitar las partes que faltan, lleva el 60% de avance importante ahí está demostrado por eso hemos querido mostrar esta foto no es mucho lo que falta pero estamos detenidos y esperamos de terminar a lo menos voy a estar hasta el último día tratando de apurar los trámites para que la nueva administraciones puedan continuar y terminar este proyecto y aquí hay una foto que tuvimos la oportunidad antes que estuviéramos en cuarentena invitamos y íbamos a ser un ciclo de visitas con la gente de la cultura ahí está el anfiteatro prácticamente armado de este centro cultural y

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

me quedo con esa angustia de no haberlo inaugurado espero no vamos a descansar hasta el último día de mi gestión para poder avanzar y que se vuelva a licitar.

Una serie de carteras de proyectos con financiamientos que por el ajuste que hicimos presupuestario del 2020 para poder terminar un presupuesto financiado se dejaron de hacer y se ocupó la plata para otras actividades sin embargo hoy podemos decir con mucha claridad que gracias a esa gestión, gracias a esa iniciativa logremos recuperar y terminaran con un presupuesto totalmente financiado y además con fondos para terminar los proyectos que quedaron pendientes y aquí estos proyectos van a quedar y están con financiamiento algunos de ellos, este proyecto la pavimentación del pasaje 3 debería haber quedado en marzo me dicen que ahora van a partir en agosto es un proyecto del Serviu que esperamos que se concrete a la brevedad, este proyecto también esta con financiamiento de la pavimentación de los pasajes 1, 2 y 3 del sector de Porvenir, el sector de Higuierillas también con financiamiento para iniciar la licitaciones, la pavimentación del pasaje Cordillera el único pasaje y calle que queda por terminar en el sector de Higuierillas esta ya con financiamiento y esperamos que se inicie luego la licitación, un proyecto que también se licito y que se tuvo que volver a licitar la reparación de la techumbre de un proyecto de pmu del block L de la Villa Primavera un proyecto muy requerido y gente que esperamos que esto lo volvamos retomar, un proyecto que queda ahí pendiente la instalación de la Ruca Mapuche un compromiso que tomamos y que ojala la podamos sacar a delate si no es así la tendrá que hacer la nueva autoridades pero están los recursos para poder hacer esta emblemática Ruca Mapuche

También un proyecto que hemos dejado en diseño en más de \$1.600 millones de pesos para que se puedan buscar recursos hacia adelante pero ahora tenemos financiamiento para la primera etapa del Parque Humedal, la Isla para mejorar el cierre, mejorar algunas distancias sanitarias en fin esos recursos están estipulados y están también el proceso para las licitaciones Las instalaciones de pórticos de seguridad en diversos sectores de la comuna con un monto de \$75 millones de pesos esta es la primera etapa esperamos que también logremos ante de dejar el cargo estén avanzados pero que so n proyectos que están con financiamiento para sacarlo adelante un proyecto que se empieza a instalar ya hay nuevo 8 nuevas cámaras que son proyecto a nivel nacional que nos correspondió con una inversión de \$80 millones de pesos para instalar 8 nuevas cámaras en diferentes puntos de la comuna financiada también

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

Ayer estuvimos en el día del Carabinero este es un regalo por parte del concejo municipal y este alcalde de un nuevo vehículo para la cuarta comisaría, aprovechamos de darle un tremendo saludo y abrazo del esfuerzo y el sacrificio que hacen nuestros Carabineros de la cuarta comisaría y también los Carabineros de Sec que también están instalados en nuestra ciudad

También los recursos para ya está en licitación la compra de una nueva camioneta para Seguridad Pública que va a permitir hacer turnos más largos hasta más tarde y así poder cubrir más sectores de Concón en el tema de la Seguridad Pública y que ha sido un tremendo trabajo de los funcionarios que están a cargo

También hemos dejado los recursos para una compra de una nueva ambulancia muy importante porque este es un requerimiento que además es una ambulancia que va a tener dependencias especiales para atención del tema del covid-19, es una ambulancia que va a ser equipada especialmente para esas instancias está en proceso de compra

La plata para hacer la otra etapa de la pintura termoplástica en varios sectores de la comuna de Concón, los recursos para reparar todos los años estamos una o dos mejoramientos de la escala de la Villa Comercio y ahí ya están los recursos para ellos, la construcción de un muro en el sector de Vista el Mar también están los recursos para reparar y ordenar todo ese tramo de esta importante población de Concón

Acá hay algo fundamental este es un trabajo que ha hecho el departamento con sus técnicos, con sus profesionales para buscar recursos también en el área de Educación y aquí hay más de \$556 millones de pesos que se van a invertir gracias a la gestión de nuestro municipio y de nuestro departamento de Educación, nuestro departamento de Secplac para hacer estos proyectos que van a ser y ya están algunos de ellos por comenzar, terminadas las elecciones seguramente van a empezar a verse los trabajos pero aquí esta plata ya está, está aprobada mejorar el Liceo Politécnico del jardín Conconcito, nuestra escuela Oro Negro y el Jardín Infantil Mauquitos

El diseño del edificio consistorial una deuda que también la dejamos así como el centro cultural que me hubiera gustado haberlo concretado pero queda un diseño que se puede mejorar porque el diseño que se hizo originalmente hay que decirlo es muy cara la construcción y hemos comprobado que es muy difícil buscar financiamiento para poder hacerlo así que por eso es que se va a remodelar y después esperamos tener noticias

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

respecto de este edificio consistorial tan necesario sobre todo para lo que se necesita la nueva planta municipal

La solución de aguas lluvias del sector los Pinos que se inunda en ese lugar comprometimos ya están los recursos esperamos que también se pueda concretar la plata esta para la buena noticia los vecinos del sector los Pinos ahí está la cancha que siempre se inunda y varias casas cuando llueve muchísimo

Acá hay un compromiso también para trabajar en las regulaciones de las nuevas zonas urbanas, aquí esto va a permitir poder hacer algún convenio buscar la fórmula de hacer el diseño de las redes secundarias de agua potable y alcantarillado el sector oriente, es decir lo que se considera hoy día como la ampliación del radio urbano que era antes rural un importante compromiso y que estamos dejando los recursos para que ese convenio permita poder generar en esos lugares el alcantarillado y el agua potable

Un proyecto que también adjudicamos a la subsecretaria de transportes de \$400 millones de pesos vamos a cambiar la infraestructura de todos los paraderos de la parte urbana de Concón lo dijimos al comienzo que eso era en el borde costero pero en el resto hoy día ya tenemos los recursos y se van a iniciar la licitación para cambiar todos los paraderos de la parte urbana de nuestra comuna este es un proyecto de la dirección de obras portuarias de nuestras dos caletas que ya están ejecutados o en su gran mayoría o terminando tanto en la Caleta San Pedro como en la Caleta Higuierillas importante inversión en la dirección de obras portuarias para nuestros queridos pescadores

Un proyecto que también partió con un diseño financiado por el municipio y que hoy día tenemos la posibilidad dejamos reservado \$120 millones pesos para alguna de las playas emblemáticas de la comuna como es la playa los Lilenes para tener acceso universal que es tan necesario para ese lugar y poder cambiarlo también van a quedar esos recursos para que se pueda licitar El cambio de las luminarias del sector urbano al sistema led este proyecto está en proceso de licitación hemos tenido algunas demoras pero va a salir la plata está el proyecto es un desafío lo vamos a sacar le va a cambiar la cara y lo hemos anunciado se ha demorado por diferentes razones pero esto no se ha perdido, pero si se ha aprobado ya en el concejo el contrato pero tenemos que terminar una licitación de tal manera que definitivamente este proyecto vea y el cambio de la cara en el tema de las luminarias

Un proyecto que hace poco el gobierno regional gracias a intervenciones parlamentarios de nuestro senador Francisco Chahuán también los

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

concejeros regionales de nuestra zona los cinco concejeros regionales y que también apoyaron todos de forma unánime aprobaron este fondo de \$1.500 millones para mejorar el estadio Vista el Mar con una cancha sintética, con luminarias, con mejoramiento, con estacionamiento, con mejoramiento juegos infantiles en fin les va a cambiar la cara a este lugar, este es un proyecto que también esperamos que se inicie la licitación lo antes posible

Y este proyecto otro de los emblemáticos que estamos esperando que se decía que en marzo partía el Serviu hasta ahora no hemos tenido noticias, pero está financiado la primera epata de más de \$9 mil millones siculo vías, paseo peatonal para este hermoso borde costero que va a ser la realidad me voy a ir tranquilo que era unos de los grandes desafíos de cambiar la cara a nuestro borde costero

Y este es un diseño que dejamos los recursos, este es un compromiso que tomamos porque en el plan regulador dejamos grabado un sector del área del sector de la Boca que si bien es cierto que es privado pero dejamos grabado en el plan regulador para generar una área de 20 metros de ancho donde se va a ser el diseño para dar cabida ya sin tener intervenir el privado que va a ser un proyecto que va a ser exclusivamente en un área pública para que nuestros amigos de las distintas escuelas de surf puedan tener un espacio y no dependan del privado si no que dependan exclusivamente de un permiso municipal y poder ordenar ese lugar y darle una cara distinta, la inversión esta para hacer el diseño que tiene que ser participativo y esto lo dejamos para que se pueda ejecutar además de los accesos y el ordenamiento de cada uno de los quioscos que están al interior también área pública y no privada

Aquí lo decíamos estamos terminando acá el diseño de la posta rural, pero aquí dejamos los recursos, terminado el diseño aprobado empezamos la construcción de la posta rural, pero además no solo la construcción sino además dejamos los recursos para colocar el equipamiento para la posta así que esos recursos los recuperamos y estamos en condiciones que este año esto se haga realidad

Ahora una serie de proyectos que quedan en condiciones de buscar recursos aquí está el desafío para las nuevas autoridades dejamos un plan de gestión realmente extraordinario es primera vez de los 5 periodos que estoy de alcalde que puedo decir esto con mucha claridad es una tremendamente una inversión para ir a golpear las puertas con proyectos, con diseños, con proyectos avanzados de que de tal manera que tengan menores tiempos en ejecutarlos y así avanzar en gestiones de los proyectos que podemos nombrar la normalización del cuartel de nuestra secta compañía de bomberos de

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

Concón, un proyecto que con diseño aprobados ya esperamos no cierto golpear las puertas junto con nuestros amigos bomberos y el gobierno regional para buscar los recursos para este cambio significativo de este cuartel, proyecto que están aprobados Serviu están listo para buscar recursos como digo la repavimentación de la calle las Pimpinelas por \$385 millones de pesos, la pavimentación de aguas lluvias que está en bosque etapa 1 y 2, el mejoramiento de tránsito que está en calle Manantiales entre Chañarcillo y Río de Oro, el estacionamiento de Carabineros y el Sar que están postulados al fondo regional solo se requiere de la gestión, la pavimentación de aguas lluvias de la avenida Concón Reñaca oriente este es tramo que hoy día está muy ocupado que es parte de la vía vip que está ahí detrás del colegio Cristiano y que va a dar a Magallanes

La pavimentación de aguas lluvias que hay en la primera transversal etapa 1 y 2 también en la mismas condiciones para buscar recursos, está hecho el diseño, también en dos etapas las veredas del sector Maroto tanto que ha solicitado concejal Ortiz en las distintas reuniones este proyecto está esperanzado no cierto conseguir los recursos definitivo, la pavimentación de calle Santa Margarita también un proyecto listo para buscar recursos, la pavimentación de calle Higuierillas la última calle que falta del sector de Concón sur por pavimentar, también en búsqueda de financiamiento mejoramiento y acceso de la escuela Puente Colmo y la futura Posta Rural también dejamos el espacio el diseño está en plena ejecución así que esperamos que también se busquen los recursos, se dejan como proyectos la regulación del sector Rural, gestiones ante el concejo regional este es un anhelo de mucha gente se ha conversado con los dirigentes hemos creado la dirección del sector rural para potenciar esto hemos incorporado un convenio con bienes nacionales y además hemos trabajado con el gobierno regional especialmente con el concejero Manuel Millones que ha estado pendiente para ver cómo se regulariza y se mejora todo el sector rural que falta hoy día por incorporar al área urbana

La adquisición del segundo camión aljibe tan necesario para repartir agua a los sectores rurales, este postulado también está hecho el proyecto, está en espera que el gobierno regional habrá esa circular para conseguir los recursos

El plan maestro de necesidad universal es un proyecto maravilloso que va a permitir tener una serie de proyectos para poder postular de forma separada de que de tal manera de que de cambiar esta situación que ya vivimos no solo en el ámbito público, sino que también en el ámbito de la parte urbana un proyecto que ha sido considerado muy importante y destacado a nivel

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

nacional como una fórmula única y que ha sido como un plan piloto para el resto de las demás comunas de nuestro país

La construcción del polideportivo están todos los proyectos de ingeniería, de arquitectura todos instalados ahora hay que solucionar y buscar los recursos para la construcción de más de \$2.600 millones de pesos, la construcción de la piscina temperada también esta con todo su diseño, con toda su estructura que eso demora muchísimo cuando uno está haciendo gestión hoy día la van a tener para que a buscar recursos también por más de \$2.600 millones de pesos. El estudio de factibilidad que está en búsqueda de la resolución técnica y de recursos también del terminal estamos en conversaciones con los ministerios, el lugar donde se va a instalar así que esta es una tarea muy importante que dejamos gestión

La perfectibilidad del mercado lo hablaba en la cuenta pública pasada, está bastante avanzado creo que es muy importante terminar y buscar las formas de sacar adelante este mercado que tanta la gente lo requerido, este es un tema que fueron discutidos y pedidos en su momento en la consulta ciudadana que se hizo el año pasado

Mejoramiento urbano del barrio Higuierilla esta es una idea que sigue avanzando y que ha sido comprometida y que va a quedar también como uno de los iconos de los proyectos es un barrio modelo que va a permitir mejorar estacionamientos, los accesos compartiendo el tema gastronómico con las viviendas de la comunidad es decir vaya de la mano para mejorar uno de los barrios importantes de nuestra comuna.

En las otras playas quedan en condiciones de bien de buscar recursos y ya están hechos los proyectos que es la playa Negra la de los Tarros que esta alado de los Lilenes y el Club de Yates, la de Higuierillas más conocida como la playa Mancilla y las Bahamas cuatro proyectos que también quedan para buscar recursos así como los financiamos el primero el de los Lilenes, el terreno dejamos aquí una tarea enorme a las nuevas autoridades para una futura biblioteca museo y el terreno para un cuartel para la PDI lo que estamos pidiendo y hay un compromiso con la PDI que si se entrega un terreno sea para un cuartel es decir podamos tener más personal de la PDI y poder tener un espacio para la futura biblioteca y un museo porque Concón tiene que crecer y eso está planificado está en terreno esta la idea pero hay que buscar esta fórmula para concretarla

Terrenos para el futuro reten de carabineros y de bomberos hoy día acabo de firmar el convenio con el super intendente de cuerpo de bomberos de Viña del Mar Concón con acuerdo de concejo estamos entregando un espacio para que pueda instalar en el sector rural una futura brigada de bomberos, una

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

futura compañía de bomberos en este crecimiento que tiene y lo mismo estamos haciendo con carabineros no hemos reunido con el director nacional general del carabineros y lo han aceptado y van a tener también un terreno para entregarles para un futuro reten o comisaria más adelante por ahora nos interesa dejarles el terreno establecido a carabineros y eso lo vamos a concretar antes de entregar nuestra gestión

El plan maestro de aguas lluvias esto lo explicamos la otra vez es fundamental aquí hay un montón de proyectos que hay que buscarles solución, pero faltaba esto está a la espera de la firma del presidente de la republica la dejamos ansioso que se firme pase a la contraloría y se convierta en una realidad y tenemos una tremenda proyecto de solución de agua lluvias no solo en la parte urbana, sino que además en la parte rural muy importante

Acá ya tenemos conversaciones avanzadas con la dirección de obras portuarias para buscar la inversión de la tan anhelada ampliación de esplanada de la Caleta Higuierillas solicitada por los propios pescadores y la proyección de un molo, el primer molo que tenga la Caleta San Pedro eso está en el estudio en la espera de continuar la gestión de la mano con la dirección de obras portuarias como hemos logrado otras gestiones y la prefactibilidad de la ampliación del aeródromo de Concón no de Viña del Mar, de Concón inversión del Mop que está en pleno proceso que tendrá participación ciudadana, que tendrá inversión fiscal y que esperamos no cierto también sea discutida y conversada por la nuevas autoridades

En la vivienda un proyecto que ya esa viendo la luz después de 16 años el comité Pedro Aguirre Cerda de un terreno del Serviu, un proyecto del Serviu que definitivamente a empezado la construcción definitivamente esta obra que van a beneficiar a 80 familias y que tanto esperaban dentro de los proyectos sociales de nuestra comuna hace rato que estábamos esperando estoy feliz mente ya se iniciado y de la mano de esto va salir gente del sector del campamento las Palmeras el Serviu es un terreno del Serviu también hemos trabajado en un proyecto de mejoramiento de ese lugar no solo se va a radicar esa gente de ahí sino que también va ver un proyecto que está muy adelantado es un diseño que está ya muy avanzado del Serviu que le va a cambiar la cara a ese tramo que hoy día las viviendas ahí de formas irregular Comité los Alerces un proyecto emblemático que lamentablemente no hemos podido lograr que se inicie la construcción sin embargo puedo informar que estamos en comunicación con el Serviu, con el ministerio haciendo todas las gestiones ya paso toda las etapas que tenía que tener pasar por el municipio y hoy día está en manos del Serviu y del ministerio para que del vamos y podamos tener por definitiva la primera piedra en este comité, ojala antes que termine mi gestión podamos entregarle mejores

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

noticias pero este es un proyecto que ya está a portas esperamos que así sea en veneficio de la gente que ha sufrido y a esperado tanto por este proyecto hacemos el llamado al director del Serviu, hacemos el llamado al ministro de vivienda y urbanismo para que le dé prioridad a este proyecto

El subsidio también que hemos trabajado con el Serviu en el campamento la Isla que va a permitir la erradicación como decía en el comienzo de este puente, segundo puente que va a travesar el Rio Aconcagua y que definitivamente tiene que evitar que sigan las familias ya en ese lugar ya es un trabajo donde hay subsidios habitacionales entrega de viviendas además del tema de arriendos para que definitivamente podamos tener resuelto este sector de la Isla para la instalación de este puente para resolver el tema de la rotonda

Y aquí la noticia el año pasado lo vimos ahí de pasada habíamos dejado recursos para viviendas sociales pero de todo lo que yo hable en el comienzo ajustar el presupuesto tuvimos que para esa inversión y hoy día puedo decirles que la hemos recuperado que la dejamos en condiciones de buscar la compra de esos terrenos y no solamente eso sí que le hemos aumentado más recursos para tener mayor factibilidad de compras de terreno y por eso estamos dejando más de \$460 millones de pesos esos fondos para futuras viviendas, compra de terrenos de futuras viviendas sociales ese es el gran desafío de las nuevas autoridades les dejo algo que he escuchado en muchos lados que tiene que buscar recursos el ministerio, el gobierno regional tiene que comprar los terrenos para esperar la esperanza de la vivienda aquí estoy dejando los recursos para que las nuevas autoridades hagan la gestión puedan comprar los terrenos y así edificar viviendas para los conconinos es la única manera, si son de Serviu puede venir gente de cualquier lado si es terreno municipal solo para los conconinos esta es una gran noticia porque le hemos aumentado el fondo para esto

La cartera de proyectos como ustedes entenderá para el gran desafío duro más de \$8.000 millones en búsqueda de inversiones una cartera impresionante y avanzada en busca así que el gran desafío insisto es para las nuevas autoridades les dejamos estas herramientas para que puedan seguir avanzando en concretar estos proyectos.

Finalmente estimadas vecinos y vecinas quiero dar los agradecimientos especialmente a nuestro concejo municipal que de distinta forma ustedes pueden ver todo los proyectos, toda las inversiones que han sido todas aprobadas por el concejo municipal, iniciativas que ellos mismos nos han presentado y que también las hemos acogido y la hemos presentado la verdad

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

que siempre lo hago un reconocimiento a todo el concejo municipal el que estaba en el 2020 y hoy día se ha incorporado en diciembre el nuevo concejal don Cristian Carvajal con toda la fuerza a apoyar el como presidente de la comisión de deporte y trabajar duramente para seguir adelante en esta tarea del concejo municipal muchas gracias estimados concejales que hoy día están acompañando en esta cuanta pública, muchas gracias separado de las diferencias podemos tener legítimas ustedes han demostrado que se puede gobernar que se puede trabajar en conjunto y lograr un municipio en las condiciones que estamos. Son sin duda también la participación del concejo comunal del Cosoc de la sociedad civil importante estimados nunca han fallado cada vez que se les ha buscado, todas sus inquietudes las hemos podido conversar abiertamente de forma transparente llevándola a representación de sus organizaciones hacia la voz de las autoridades muchas gracias a los miembros del Cosoc que han sido realmente un aporte importante eso la gente no lo sabe son elegidos por sus propios pares para estar en esta situación muchas gracias estimados amigos del Cosoc.

También al concejo de Seguridad Pública que todos los meses trabajamos con las autoridades que ahí también hay representantes del concejo municipal, del concejo de la discapacidad que también queda instalado porque se a hecho un montón de trabajo varios de esos proyectos que hemos demostrado en el ámbito de la discapacidad son partes de este concejo y al concejo consultivo y la infancia y la adolescencia de nuestros jóvenes, estudiantes, representantes de todos los establecimientos que siempre están con ideas locas que las aterrizamos que realmente los veo comprometidos son un orgullo sobre todos los líderes que ojala así sea gracias estimados amigos y amigas del concejo consultivo de la infancia y la adolescencia que han ido algunos entregando gran aporte a nuestra comuna

Bueno cerrando ya esta cuenta pública estimadas vecinas y vecinos me queda agradecer enormemente a todos ustedes la presencia y también agradecer aquellos que han permitido que esto este sucediendo esta es una cuenta muy especial lo decía al comienzo es mi última cuenta pública como alcalde espero que así sea porque yo me iba retirar en diciembre del año pasado, después fue abril y ahora en julio pero me siento orgulloso de terminar y tener esta cuenta pública, todavía no me voy entrare mi cargo y trabajare hasta el último día que me toque estar a cargo de esta comuna para sacer adelante lo máximo que se pueda de los proyectos que hemos mencionado de no bajar la guardia porque tenemos que trabajar en las situaciones complejas que estamos viviendo agradecer a nuestro intendente, a los concejeros regionales, a nuestros senadores, por su puesto a nuestros dirigentes vecinales, a los dirigentes de organización que hoy día no los veo

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

no están en el salón como estábamos acostumbramos a verlos por eso he pedido que algunos de los estandartes que son símbolo de estas organizaciones y que estén aquí con nosotros gracias estimados dirigentes por ser parte del desarrollo de la comuna y cada una de las áreas. Por su puesto al Core, al concejo regional por la aprobación de los proyectos que ya hemos mencionado a los distintos ministerios, a los Seremis, los ministros que han acogido cada vez que hemos ido a golpear las puertas y por supuesto a nuestros funcionarios municipales y en un homenaje a nombre de los funcionarios municipales quiero mostrar una imagen de una persona que se nos fue, muy querida un funcionario ejemplar y que entrego mucho por el espacio que estaba me refiero a nuestro querido Ramón Mocho Silva que nos dejó una tremenda huella que se nos fue por el virus se lo llevo esa es la verdad y en homenaje a todos los funcionarios que hoy día se sacrifican trabajan y están en primera línea esperándolos, atender y apoyar a la comunidad en los momentos difíciles puedo recordar hoy día a Moncho que se nos fue hombre de radio que lo conocimos y lo lamentamos muchísimo "gracias Moncho por haber sido un funcionario ejemplar para nosotros", y en esta despedida y también quiero hacerlo a mi familia mis hijos, mis nietos, a mis hermanos, mi familia, a todos mis amigos que me han acompañado no me estoy despidiendo porque la despedida va ser julio cuando me vaya definitivamente pero esta es mi última cuenta pública quiero agradecerles a ellos también a mi esposa, a mis hijos que sé que me están viendo y que saben el esfuerzo y el sacrificio que hemos hecho y que hecho por esta comuna y que le entregado todo espero estimadas vecinos y vecinas que ustedes puedan entender que uno quisiera hacer mucho más cosas o terminar las obras que ha iniciado así es el proceso estamos en tiempos complejos, o difíciles y les hago el ultimo llamado a no bajar la guardia a seguir cuidándonos evitar mayores contagios de nuestra comuna y bajar los contagios y volver a nuestra reactivación tan necesaria de esta comuna tan querida como es Concón la capital gastronómica de Chile muchísimas gracias buenas noches que descansen

SECRETARIA MUNICIPAL

Señor alcalde ha concluido la cuenta pública en estos momentos ha cumplido con el punto de la tabla el señor alcalde siendo las 19:30 horas señor alcalde como es solo la cuenta pública debo señalarle que hoy en la mañana a los señores concejales se les hizo entrega de la cuenta pública en pendrive, se les fue entregar a sus domicilios, también se les ha enviado por correo electrónico y queda a disposición de toda la comunidad en un rato más en la página de transparencia el libro completo de la cuenta pública donde esta y contiene todo el quehacer municipal, con todos los inventarios, toda la situación financiera del municipio lo mismo que recibió cada concejal de

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

igual forma hoy se entregó al Cosoc, también se entregaron la cuenta en pendrive y además va quedar una cuenta pública en un libro en las dependencias de la oficina de partes de la municipalidad y la distribución del extracto de esta la próxima semana cumplida la misión señor alcalde puede cerrar su sesión de conejo.

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Gracias secretaria municipal cumplida la misión se da por terminada la sesión ordinaria del concejo municipal muchas gracias y buenas noches

**MARIA LILIANA ESPINOZA GODOY
SECRETARIA MUNICIPAL**